

Der verlorene Sohn

Letzten Sonntag fand in unserer Pfarrkirche eine Kinder und Familienmesse mit dem Thema „der verlorene Sohn statt“ .

Im Mittelpunkt stand die Geschichte eines Vaters und seiner zwei Söhne.
Einer der Söhne war fleißig und mit dem Leben zuhause zufrieden .
Der andere Sohn war auch fleißig aber ihm war zuhause langweilig.
Er wollte etwas erleben und hinaus in die weite Welt ziehen.
Deshalb gab ihm sein Vater Geld und ließ ihn losziehen.

In der weiten Welt ließ es sich der Sohn gutgehen und bald war das ganze Geld aufgebraucht.

Der andere Sohn zuhause arbeitete hart auf den Feldern und im Stall.
Er war sauer auf seinen Bruder, der machen durfte was er wollte.

Nachdem das ganze Geld aufgebraucht war, merkte der Sohn in der Fremde, dass es ohne Familie und ohne Freunde nicht so einfach ist.

Zerknirscht hat er beschlossen, wieder nach Hause zurückzukehren.

Zuhause hat ihn sein Bruder beschimpft.
Jetzt wo du nichts mehr hast kommst du wieder angekrochen !

Der Vater aber hat ihn mit offenen Armen aufgenommen und sogar ein Fest für den verlorenen Sohn gefeiert.

Diese Geschichte wurde von Gabi mit wunderschönen handgemachten Puppen spannend und eindrucksvoll dargestellt.

Pfarrer Christian hat uns anschließend erklärt, was Jesus damit erklären wollte.

Jeder macht einmal einen Fehler.
Aber wie der Vater in der Geschichte, so verzeiht auch der liebe Gott unsere Fehler und ist froh, wenn wir wieder heil nach Hause zurückkehren.

Gespannt und aufmerksam haben die Kinder der Geschichte gelauscht und dann zur Kommunion ein selbstgebackenes Brot in Herzform von Ingrid bekommen.

Musikalisch beschwingt umrahmt wurde die Messe von Gudrun Kepplinger und Thomas.

Wenn es euch gefallen hat, wollen wir euch sehr gerne zur nächsten Kinder und Familien Messe am Sonntag den 7. Mai 2023 einladen.

Es wird um Spuren gehen, die uns zu einem Ziel führen sollen.....

Liebe Grüße von Gabi Ingrid und Thomas